**METZERVISSE** 

## Judo : le dernier entraînement de Salvatore Seminerio

Après vingt-huit années passées à former et entraîner les Metzervissois, petits et grands, ainsi que nombre de judokas des villages environnants, Salvatore Seminerio, l'entraîneur du Judo-club, a décidé de ranger son kimono. Il a dirigé mardi son dernier entraînement un peu spécial.

près quelques années de karaté à Clouange, Salvatore Seminerio a poursuivi par le ju-jitsu en 1987 au dojo de Metzervisse, sous la houlette de Carlo Ottavino, avant de se lancer bien vite dans le judo.

En 1994, à 37 ans et ceinture marron de judo, il a obtenu son brevet fédéral. C'est alors qu'il a pris la relève de l'entraîneur Gérard Del Guercio à la rentrée de cette même année. » En 1995, il a obtenu son 1er dan, en 1997 le 2e et en 2011 le 3e. Tout s'est ensuite enchaîné: réussite au tronc commun en 1999, obligatoire pour passer le brevet d'État, obtenu en 2000 et, en 2010 le DEJEPS (diplôme d'État, supérieur au brevet d'État) qui a conclu sa formation. Il est devenu entraîneur principal en 2011. Il a également été arbitre régional durant de longues années.

À son actif, durant ces presque



Jolie surprise pour la « der » de Salvatore Seminerio assis, qui a vu arriver nombre de ses anciens élèves sur le tatami. Photo RL

trente ans d'enseignement, plus d'une centaine de ceintures noires formées au club, des jeunes qui, sous sa houlette, ont participé à des compétitions au plus haut niveau.

## Séquence émotion

Pour son dernier entraînement, le président Didier Mangin et son comité lui ont réservé une petite surprise en invitant nombre de ses anciens élèves. Ils se sont ainsi retrouvés à plus d'une cinquantaine sur le tatami sur lequel ils ont appris le judo et qui, pour nombre d'entre eux, le pratiquent encore. Étaient aussi présents d'anciens présidents, Henri Frison et Patrick Gebus. Tous ont mis en avant les qualités d'entraîneur de Salvatore Seminerio : « Par sa grande implication dans sa fonction et le fait d'être toujours présent sur les compétitions avec les judokas du club, il a su motiver des générations de jeunes judokas, les faire grandir dans leur judo, et leur faire acquérir de nouvelles techniques...»

## Juge kata

S'il en arrête l'enseignement, il ne disparaîtra pas de l'univers du judo. Dans les prochaines années, il consacrera son activité à être juge kata. Il jugera les jeunes (et moins jeunes) judokas présentant leur kata pour l'obtention de la ceinture noire.